



PRÉFET DE L'ESSONNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Évry-Courcouronnes, le 8 janvier 2024

BAISSE DES TEMPÉRATURES : ACTIVATION DU PLAN GRAND FROID

Compte-tenu de la baisse des températures annoncée dès le vendredi 5 janvier 2024 par Météo France et le placement du département en vigilance grand froid, M. Bertrand Gaume, préfet de l'Essonne, avait décidé de mettre en veille renforcée les services de l'État en charge de l'hébergement d'urgence dès le week-end dernier.

Compte-tenu de la persistance de la vague de froid pour les prochains jours, M. Marc Guillaume, préfet de la région Île-de-France, préfet de Paris, a déclenché le plan grand froid dans la nuit du dimanche 7 janvier 2024 au lundi 8 janvier 2024.

Ainsi dès le dimanche 7 janvier 2024 au soir, l'Essonne a renforcé ses capacités hivernales de mise à l'abri des publics les plus vulnérables : 10 places supplémentaires ont été ouvertes pour des familles avec enfants qui s'ajoutent aux 50 places hivernales ouvertes depuis le 1er décembre 2024. Les maraudes seront également renforcées et les plages horaires des accueils de jour élargies.

En cas d'épisode de froid prolongé ou d'une intensité particulière, les services de l'État prendront de nouvelles mesures exceptionnelles de mise à l'abri.

Le Préfet rappelle l'importance que toute personne en situation de détresse dans l'espace public soit signalée au 115, service d'appel d'urgence gratuit. Cet appel à la vigilance est également lancé auprès des services de secours circulant : Police et Gendarmerie (17), Sapeurs-Pompiers (18) et SAMU (15).

Bureau de la Communication Interministérielle Préfecture de l'Essonne

Tel : 01 69 91 90 54 – 01 69 91 90 37
Mél : pref-communication@essonne.gouv.fr

Boulevard de France
91010 Évry-Courcouronnes